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A reunião deu início às 09 horas e 28 minutos e contou com a presença dos professores, 

técnicos e alunos listados em anexo. 

 

1) Informes Gerais; 

Sobre a Semana de Engenharia Elétrica o docente informou que já estão firmadas 

parcerias com órgãos como o CREA, Senai, Sesi. Serão realizadas duas visitas 

Técnicas, e que será cobrado uma taxa de 7 reais por minicurso e 7 reais para todas as 

palestras e a exposição. Já iniciou divulgação esta semana e será feita em universidades 

publicas e privadas. 

 

Informou que o CREA em conversa para realizar acertos sobre a Semana de 

Engenharia Elétrica se dispôs a entregar a carteira de registro profissional no dia da 

formatura. E para isso será necessário que os discentes iniciem o pedido de registro, e a 

coordenação informe previamente a lista de formandos. 

 

2) Afastamento para acompanhamento de cônjuge – Jose Henrique Dias Onaka; 

O docente Raphael Comesanha informou que por motivo de acompanhamento 

de cônjuge com interesse da administração o docente José Henrique Dias Onaka 

solicitou transferência provisória para o Instituto Federal de São Paulo – IFSP campus 

São José dos Campos. Em seguida o docente José Henrique se pronunciou agradecendo 

a todos pelos últimos 7 anos na instituição, onde este teve a chance de aprender e dividir 

conhecimento, onde se dedicou o máximo para realizar um bom trabalho. Afirmou que 

acredita fielmente que serão formados bons profissionais. Se dispôs a em futuro 

próximo fechar parceiras e realizar projetos com os alunos e professores do colegiado 

de Engenharia Elétrica da UNIFAP. Por fim informou que pretende terminar o semestre 

letivo. 

Foi aberto espaço para manifestação dos presentes. 

Ata Nº 010/2016 da Reunião Ordinária do Curso de 

Engenharia Elétrica da Universidade Federal do 

Amapá, em 07/12/2016, realizada na sala de reunião do 

prédio de Engenharia Elétrica e Ciência da 

Computação, Campus Marco Zero do Equador – 

UNIFAP. 
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Em seguida o docente Reinaldo agradeceu apoio que o docente Henrique, e que 

este fará falta nos quesitos profissionais, e pessoais uma vez que for formada uma 

amizade entre todos os membros do colegiado. 

O docente Helyelson Paredes desejou sucesso profissional e familiar nesta nova 

etapa da vida do docente Henrique Onaka. 

 O docente Andrey informou que o docente Henrique fará muita falta a este 

colegiado por ser um ótimo profissional e amigo desejando sucesso ao colega. 

 O docente Alaan Ubaiara ressaltou as qualidades do professor José Henrique 

desejando a este muito sucesso. 

O Aluno Brendel afirmou que o docente Henrique foi fundamental em seu 

aprendizado, sendo sempre disposto a auxiliar os discentes com excelente metodologia, 

desejando sucesso ao professor. 

  

3) O que ocorrer.  

 O docente Raphael Comesanha informou que o calendário foi suspenso em 

votação do CONSU e foi vetado pela reitora da universidade. O docente João Dilberto 

questionou o posicionamento do colegiado quanto a isto. 

O docente Henrique Dias informou é coautor do mandato de segurança 

preventivo que visava a não permitir a suspenção do calendário acadêmico, onde o juiz 

ressalvou o seu direito, e dos demais ingressantes. Entre eles dois alunos de direito. 

O aluno Caio afirmou que a suspenção do calendário acadêmico é muito nocivo 

à turma que está a 3 meses de se formar. 

O docente Raphael Comesanha afirmou ser contrario ao cancelamento do 

calendário acadêmico. Em seguida o docente Helyelson Paredes afirmou que é contra o 

cancelamento do calendário acadêmico e não irá aderir a greve. O docente Alaan 

Ubaiara se posicionou contrario ao cancelamento do calendário acadêmico. O docente 

Felipe Monteiro também se posicionou contrário. O docente Andrey Lopes de 

manifestou contrario ao cancelamento do calendário acadêmico. 

O Vice Coordenador colocou em votação se será ou não será deliberado sobre o 

posicionamento do colegiado a respeito da suspenção do calendário: 8 a favor, 2 contras 

e 1 abstenções.   

O Vice Coordenador colocou em votação se é a favor ou contra a suspenção do 

calendário acadêmico sendo: 0 a favor, 9 a contras e 2 abstenções 
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Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 11 horas e 03 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 

 


